



12 de marzo de 2021

JUSTICIA

Crece ola de amparos contra la ley de energía de la 4T

Lo que inició en 2020 Juan Pablo Gómez tuvo continuidad en los últimos días, con la ola de amparos concedidos contra la ley de energía del [Gobierno de López Obrador](#). El 10 de marzo, el juez Segundo de Distrito en **Materia Administrativa** otorgó tres suspensiones provisionales para que el decreto por el que se reformó la Ley de la Industria Eléctrica no entre en vigor, y ayer libró otras cuatro suspensiones en el mismo sentido.

DERECHOS HUMANOS

Reporta Unión Europea crisis humanitaria por lucha con rebeldes en Etiopía

Tras constatar el deterioro por la crisis en la región de Tigray, la Unión Europea [ha pedido que cesen](#) las violaciones de derechos humanos en Etiopía y se permita el trabajo humanitario. El Grupo de los 27 se dijo “extremadamente preocupado” por los testimonios que apuntan a crímenes de guerra y crímenes contra la humanidad. **La pugna por el poder** entre las Fuerzas del Gobierno Etíope y Fuerzas de Seguridad de la Región de Amhara, [en contra del grupo](#) paramilitar que no reconoce al Gobierno inició una escalada de violencia el pasado noviembre.

SEGURIDAD PÚBLICA

Sicarios atacan a policías estatales; les prenden fuego

El Grupo de Coordinación Local dio a conocer que cuando oficiales de la Policía Preventiva realizaban labores de vigilancia en Villa de Cos, un comando [los atacó a tiros y les lanzó](#) material inflamable que hizo arder la patrulla; los cuatro agentes murieron. En respuesta se armaron operativos de búsqueda y fue en Tepozán donde elementos de seguridad recibieron una segunda agresión, la cual fue repelida. **El saldo quedó en dos** atacantes muertos y siete detenidos.

NACIONAL

**El tonante ‘Jefe’ Diego se lanza contra AMLO**

En entrevista con Carlos Loret, **Diego Fernández de Cevallos** afirmó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, [miente, es cobarde, cínico y un embaucador](#). Luego de anunciar la creación de su cuenta de Twitter, dijo que su objetivo: “es convocar a hombres y mujeres para que se quiten el miedo y superen la indiferencia”.

‘Siervos de la Nación’ ignoran a Gobernadores en estrategia de vacunación

La demora en la llegada de la vacuna anti COVID complicó las jornadas de inmunización para cerca de 30 mil adultos mayores en **Oaxaca, Morelos, Chiapas y Guerrero**. En medio del enojo social, gobernadores solicitaron replantear la estrategia, debido a que muchos protocolos no han funcionado. [Reunidos en privado con la Secretaria de Gobernación](#), denunciaron que los Siervos de la Nación relegan y obstaculizan a su personal sanitario en la campaña, por lo que exigieron que el secretario del Bienestar clarifique el papel que tiene la dependencia en las Brigadas Correcaminos.

INTERNACIONAL

Tailandia, un país más que desconfía de la AstraZeneca

Aunque las autoridades sanitarias del país asiático consideran que la calidad de la vacuna anti COVID “es buena”, pospondrán su aplicación en medio de temores de que puede provocar trombos. [La decisión está basada](#) en el hecho de que alrededor de ocho países europeos decidieron suspender la inmunización por esa causa. **La Agencia Europea del Medicamento** recomendó “seguir administrando” la vacuna porque “los beneficios siguen superando sus riesgos”.

DEPORTES

**LeBron James en la prelista para los Juegos Olímpicos**

La lista de los **57 jugadores** de la NBA preseleccionados para el equipo de Estados Unidos dada a conocer ayer por la [USA Basketball](#) incluye a varias estrellas, como LeBron James, Kevin Durant, Stephen Curry, Anthony Davis y Kawhi Leonard. Esta constelación tendrán la oportunidad de luchar por un puesto en el equipo que viajará a Tokio.

CULTURA

Valoran en casi 70 mdd una obra que ‘no existe’

El ‘collage’ del artista Beeple se vendió el jueves por 69.3 millones de dólares en Christie’s, **un récord para una obra** totalmente digital. La obra “Everydays: The First 5000 Days” [es una colección de dibujos](#) y animaciones realizados diariamente durante 5 mil días consecutivos.

